



JEUNESSE, SOCIAL

Roanne



Agglo



LE LANCEMENT DE LA CAMPAGNE DE JEUNESSE AU PLEIN AIR

Le lancement de la 74^{ème} campagne de Jeunesse au plein air le 12 mars 2019 a été l'occasion pour les élèves de CE1 de l'école Fontquentin de présenter la vignette 2019. Cette fameuse vignette doit permettre à plusieurs milliers de jeunes, qui n'ont pas les moyens, de partir en vacances.

Publié le 12 mars 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

